
Ratsfrau Formanski dankt der Verwaltung für die Verwaltungsvorlage und die schnelle Umsetzung.  
 
Im Namen der CDU-Fraktion stimmt Ratsfrau Josten-Schneider dem Beschlussvorschlag der Verwaltung 
zu. Sie erinnert an den Ausschussbeschluss, dass grundsätzlich bei Straßensanierungen 
Bürgersteigabsenkungen berücksichtigt werden.  
 
Der stellvertretende Vorsitzende Brozio stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zu Abstimmung.  
 


